



EL HOMBRE DE 37 AÑOS FUE ENCONTRADO EN EL SEGUNDO PISO DE LA CASA QUE PERTENECÍA A LA ACTRIZ.

Con las manos amputadas fue encontrado el hijo de la actriz

POLICIAL. *El joven tendría antecedentes de problemas de salud mental y preliminarmente no existe intervención de terceros.*

Con las manos amputadas, solo, en shock, pero consciente, fue encontrado Santiago Ramírez Prieto (37), hijo de la conocida actriz Lorene Prieto.

De acuerdo a los primeros antecedentes policiales, Prieto llegó a su casa a las 20.30 horas del miércoles y no encontró a su hijo, quien presentaría antecedentes de salud mental y vive con ella. En ese momento la madre comenzó la búsqueda y al no conseguir resultados, pasada la medianoche, se dirigió a la 33 comisaría de Ñuñoa para presentar la denuncia por presunta desgracia.

En la mañana, Prieto advirtió a la policía sobre una casa familiar que estaba en remodelación, por lo que se dirigieron a revisarla.

El hombre fue hallado pasadas las 10 de la mañana en una casa ubicada en la intersección de Crescente Errázuriz y República de Israel de Ñuñoa. Al realizar el registro del inmueble y subir a la planta superior, se halló al joven, quien estaba consciente y en estado de shock.

Esta residencia está en pro-

ceso de remodelación, por lo que había múltiples herramientas, dentro de las cuales se encontraba una sierra eléctrica circular, que se puede instalar sobre una mesa. Con este artefacto habrían sido amputadas las extremidades.

Según detalló el capitán Carlos Castillo Vega, del Departamento de Criminalística de Carabineros, Labocar, al llegar "no habían más personas en la vivienda que pertenecía a la familia". Explicó también, que debido a la gravedad de sus heridas, fue trasladado en una patrulla policial al Hospital Salvador, en Providencia, donde pudo ser estabilizado.

"Tiene sus dos manos amputadas. Estamos levantando toda la evidencia necesaria para esclarecer cómo sucedieron estos hechos. Preliminarmente, no existirían antecedentes de participación de terceros, pero esto tiene que ser comprobado de acuerdo a las diligencias. Fue rápidamente trasladado al hospital", informó el capitán Carlos Castillo.

HIJO ÚNICO

Santiago Nicolás Ramírez Prie-

to es el único hijo de la actriz Lorene Prieto, recordada por su rol como Macarena Rodríguez en "La Fiera", una joven amante de la música electrónica y que su sueño era realizar una fiesta en grande en Chiloé, entre muchos otros roles.

Según informaron en Canal 13, el joven es realizador audiovisual, con estudios de cine (2006-Universidad Mayor). En el 2009 tuvo la oportunidad de viajar a Argentina para continuar sus estudios de Iluminación y Cámara en la Universidad del Cine de Buenos Aires.

Ramírez también ha incursionado en la música como guitarrista y vocalista de la banda Mística Bruta, lo que se puede observar en su cuenta de la red social Instagram.

Respecto a su estado, habría sido trasladado a la Mutual de Seguridad debido a la gravedad de sus lesiones, siempre acompañado de su madre y con diagnóstico reservado.

La investigación está siendo dirigida por la Fiscalía de Flagrancia Oriente, la que dispuso trabajos de Labocar y OS9 de Carabineros. ☞